
Bauherr Client
Valcke Prefab Beton, Vlamertinge (BE)

Architektur Architecture
BURO II & ARCHI+I, Roeselare (BE) 

Innenarchitektur Interior Design
BURO Interior, Roeselare (BE)

Lichtplanung (Handelspartner) Light Planning (Trade Partner)
Delva Lighting Design, Desselgem (BE)

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Modul Q 144 XL LED.next, Modul Q 400 XL LED.next

Einsatzbereiche Fields of use
Konferenzraum, Tagungsraum

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Valcke-Prefab stellt hochwertige Fertigbetonteile her und der neue Firmen-
sitz ist eine gebaute Visitenkarte für die innovativen Möglichkeiten des 
Unternehmens. Durchdacht ist auch das Energiekonzept mit intelligentem
Tageslichtssystem und kontollierter Nachtlüftung, das durch LED Leuchten 
von Nimbus unterstützt wird. Die abgependelten Modul Q Leuchten 
formen im Konferenzraum eine schwebende Lichtebene und stehen mit 
ihrer hellen Acryloberfläche in einem spannungsvollen Kontrast zu der 
dunklen Möblierung und Wandverkleidung und den Sichtbetonflächen. 
The new headquarters of Valcke Prefab, which makes high-quality prefabri-
cated concrete parts, are a built calling card for the company‘s outstanding 
innovative strengths. Great thought was also given to the energy scheme, 
supported by LED luminaires from Nimbus. The suspended Modul Q lumi-
naires in the conference room form a floating light level and present a 
striking contrast to the dark furniture and to the fair concrete surfaces.
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